

私の家の畑には、野生のカシミサンショウウオがいます。私はまだ見たことはないですが、水路に幼生期のオタマジャクシがいるのは知っていました。今回、水のことを調べる上で母に、カシミサンショウウオは水のきれいな所にしか、卵を生まないと聞きました。調べてみると、カシミサンショウウオはきれいな水を好み、そこで産卵する。とありました。私の家の水路はきれいです。ということなのだろうか。家のすぐそばには山があり、ため池や井戸もあります。どの水がこの水路に流れてきているのだろうか。きいてみると、山からのわき水が流れ出ていることが分かりました。湧き水は、地下水が自然に地表に湧き出た水のこと。山や森林に降った雨や雪が土に溶け込み、地層によってろ過された水です。自然のろ過機能によって清潔が保たれています。その水によって、動植物の生息、生育の場となっています。カシミサンショウウオが生息していることも納得できます。私の家で使われている水のすごさに気づき、うれしくなりました。私の祖父が作る野菜はおいしいと評判です。この野菜にも、湧き水が使われています。ハウスの中の土に水が行き届き、その水を吸い上げ野菜が育つ。夏前に収穫できるトマト、キュウリ、なす、オクラ。数種類の野菜たちが今まさに、水の力によって、成長しています。成長した野菜はみずみずしく、キラキラしている様にも見えました。キラキラした野菜とえば、アイスプラント。私の祖父が作っている野菜で、プチプチとした水滴のようなつぶがとくちょうです。水や土のミネラルを吸収して育ち、少し塩味がするめずらしい野菜。サラダで食べることが多いので、土や水の成分も大切です。日々の生活にあたりまえにある水。私も家族も、育てている野菜、草花、生き物全てに必要な水。この水のおかげで私達は生きています。水道から、きれいな水が出て、いつでも使えます。このありがたい環境をこわすこともなく、いじっていく為には、1人1人がもつ

と水の大切さに気付くことが大切だと考えました。そして、私の家の周り自然もこのままもち、めずらしい生き物たちがいきいてける環境を守っていきたいと思います。その為にまず私にできることは、水路のそうじです。湧き水がきれいなまま流れてくるように、祖父に教わりながら、手伝ってみようと思います。

そして、私はいつかカシミサンショウウオを見てみたいです。もっとめずらしい生き物がいないか探してみたいなとも、思っています。これからも自然豊かな土地で作られた祖父の野菜がおいしいと言ってもらえると、うれしいです。